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ATA DA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ALAMBARI. 

TRANSMISSÃO PELO FACEBOOK, link:  

https://www.facebook.com/100058974264852/videos/638728252081358/ 

Primeiro ano do primeiro biênio da nona legislatura. Aos cinco dias do mês de março de dois mil e 

vinte e cinco às dezenove horas e trinta minutos, na cidade de Alambari, Estado de São Paulo, no 

edifício e sala próprios, reuniu-se a Câmara Municipal de Alambari, sob a Presidência do Vereador 

Reinaldo Carlos Vieira, comigo, Luiz Fernando de Jesus Camargo, Primeiro Secretário, e com a 

presença dos seguintes Vereadores, que assinaram folha de presença: Ângela Cristina Campos de 

Almeida, Eduardo Prestes de Faria, José Benedito Leme, Reverson Tiago Dias, Robinson Queiroz 

da Cruz, Rodinei de Camargo Simões e Silvanildo Santos Pereira. Havendo número regimental, o 

Senhor Presidente declarou iniciados os trabalhos da presente sessão. Em seguida colocou em 

votação a ata da primeira sessão ordinária. Não havendo impugnação, a ata foi considerada 

aprovada. EXPEDIENTE: do Executivo encaminhando os balancetes dos meses de dezembro de 

2024 e janeiro de 2025; do Executivo encaminhando resposta aos seguintes requerimentos: nº 

002/2025, de autoria do Vereador José Benedito Leme, solicitando informações sobre a 

possibilidade da construção de um novo prédio para EMEI José Graça, bem como a construção de 

uma quadra na escola no Bairro do Cercadinho; nº 004/2025, de autoria do Vereador Reinaldo 

Carlos Vieira, solicitando informações sobre a possibilidade da intercessão junto ao Governo do 

Estado no sentido da liberação de verbas para infraestrutura da Rua José Prestes Farias, Bairro do 

Tatetu; nº 005/2025, de autoria do Vereador Robinson Queiroz da Cruz, solicitando informações 

sobre a possibilidade da concessão de seis faltas abonadas aos demais servidores; nº 006/2025, de 

autoria do Vereador Rodinei de Camargo Simões, solicitando informações sobre a possibilidade de 

intercessão no sentido da implantação de um ponto de parada de ônibus nos dois sentidos da Raposo 

Tavares, altura do quilometro 141+700 metros; nº 007/2025, de autoria do Vereador Silvanildo 

Santos Pereira, solicitando informações sobre a possibilidade da retomada da escola de música; nº 

008/2025, de autoria do Vereador Eduardo Prestes de Faria, solicitando informações sobre a 

possibilidade de intercessão junto a Sabesp no sentido da extensão de rede de água na Rua Alceu 

Prestes de Farias e Rua Sorocaba, Jardim São Paulo; nº 010/2025, de autoria do Vereador Reinaldo 

Carlos Vieira, solicitando informações sobre a possibilidade da pavimentação ou colocação de 

lajotas na Estrada Alceu da Silva, Bairro do Perobal; nº 011/2025, de autoria do Vereador Robinson 

Queiroz da Cruz, solicitando informações sobre o funcionamento da fonte interativa; nº 013/2025, 

de autoria do Vereador Silvanildo Santos Pereira, solicitando informações sobre a possibilidade de 

correção do auxílio moradia; nº 015/2025, de autoria do Vereador Reinaldo Carlos Vieira, 

solicitando informações sobre a possibilidade de alocar o CEMAE junto com a biblioteca municipal 

no Bairro do Tatetu; da Casa Militar e Defesa Civil do Estado, encaminhando resposta ao 

requerimento nº 119/2024, de autoria do Vereador José Benedito Leme, solicitando informações 

sobre a possibilidade da liberação das verbas para construção da ponte de cimento da Rua 

Laudelino Ayres dos Santos. REQUERIMENTOS SOLICITANDO INFORMAÇÕES DO 

PREFEITO: da Vereadora Ângela Cristina Campos de Almeida, nº 017/2025, sobre a 

possibilidade de ampliar o horário da farmácia do posto de saúde central até às 22 horas; do 
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Vereador Eduardo Prestes de Faria, nº 018/2025, sobre a possibilidade de intercessão junto a Sabesp 

no sentido da extensão de rede de água na Rua Feliciano Tavares, Bairro do Cercadinho; do 

Vereador José Benedito Leme, nº 019/2025, sobre a possibilidade da intercessão junto ao Governo 

do Estado no sentido da liberação de verbas para infraestrutura para a Estrada das Rosas, Bairro do 

Cercadinho; do Vereador Reinaldo Carlos Vieira, nº 020/2025, sobre a possibilidade de intercessão 

junto a Sabesp no sentido da extensão de rede de água na Rua Maria Bicudo Farias, Jardim São 

Paulo;  do Vereador Reverson Tiago Dias, nº 021/2025, sobre a possibilidade de intercessão junto a 

Sabesp no sentido da extensão da rede de água na Estrada Municipal Salvador Rodrigues Belino, 

Bairro do Tatetu; do Vereador Robinson Queiroz da Cruz, nº 022/2025, sobre a possibilidade do 

aumento de efetivo para a Patrulha Rural; do Vereador Silvanildo Santos Pereira, nº 023/2025, 

sobre a possibilidade da intercessão junto a CPFL Santa Cruz no sentido da extensão de rede de 

energia elétrica  na Rua João Leme Machado, Bairro do Cercadinho; da Vereadora Ângela Cristina 

Campos de Almeida, nº 024/2025, sobre a possibilidade de interceder junto a órgãos competentes 

no sentido da limpeza do rio Alambari, nas proximidades da ponte, conhecido como Rancho do 

Velho; do Vereador Eduardo Prestes de Faria, nº 025/2025, informações sobre o Programa Cidade 

Legal; do Vereador Reinaldo Carlos Vieira, nº 027/2025, sobre a possibilidade da construção de 

uma cobertura no acesso ao posto de saúde do Bairro do Tatetu; do Vereador Robinson Queiroz da 

Cruz, nº 028/2025, solicitando informações sobre a possibilidade de mudar a entrada e saída dos 

alunos para os fundos da Escola Prof. Eduardo Soares; da Vereadora Ângela Cristina Campos de 

Almeida, nº 029/2025, solicitando informações sobre a possibilidade da construção de uma 

cobertura na quadra da EMEI Luciano José Ramos. REQUERIMENTOS SOLICITANDO 

INFORMAÇÕES DE TERCEIROS: do Vereador José Benedito Leme, nº 026/2025, solicitando 

do Chefe da Casa Militar e Coordenador da Defesa Civil do Estado Senhor Henguel Ricardo Pereira 

sobre o andamento para a liberação de verbas para a construção da ponte existente entre Laudelino 

Ayres dos Santos; do Vereador José Benedito Leme, nº 030/2025, solicitando informações sobre a 

possibilidade de interceder junto ao Governo do Estado no sentido da liberação de verbas para a 

pavimentação asfáltica ou calçamento da Rua Boituva, Bairro do Tatetu. Colocados em discussão 

manifestaram-se os Vereadores Ângela Cristina Campos de Almeida, sobre os de nºs 017, 024 e 

029/2025; Eduardo Prestes de Faria, sobre os de nºs 018 e 025/2025; José Benedito Leme, sobre os 

de nºs 017, 019, 025, 026, 029 e 030/2025; Reinaldo Carlos Vieira, sobre os de nºs 020 e 027/2025; 

Reverson Tiago dias, sobre o de nº 021/2025; Robinson Queiroz da Cruz, sobre os de nºs 022, 028 e 

029/2025 e Silvanildo Santos Pereira, sobre o de nº 023/2025. Colocados em votação foram 

aprovados. INDICAÇÕES: da Vereadora Ângela Cristina Campos de Almeida, nº 008/2025, no 

sentido da limpeza da Rua Saladino Antônio de Campos, bem como a construção de lombadas; do 

Vereador Eduardo Prestes de Faria, nº 009/2025, no sentido da construção de um abrigo bem como 

fazer ponto de ônibus na Rua Rio Claro, bem como a possibilidade da mudança do ponto de ônibus 

existente do Jardim São Paulo; do Vereador José Benedito Leme, nº 010/2025, no sentido da 

construção de uma praça defronte ao barracão de festas da Igreja São Roque no Bairro do 

Cercadinho; do Vereador Luís Fernando de Jesus Camargo, nº 011/2025, no sentido da coleta de 

lixo mais vezes na semana na Estrada Municipal Benedito Cerqueira Ruivo; do Vereador Reinaldo 
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Carlos Vieira, nº 012/2025, no sentido do calçamento da Rua Peroba, Loteamento Luar do Sertão; 

do Vereador Reverson Tiago Dias, nº 013/2025, no sentido da construção de um campo de malha e 

bocha; do Vereador Silvanildo Santos Pereira, nº 014/2025, no sentido da colocação de braços de 

luz na Rua Sibipiruna; do Vereador Eduardo Prestes de Faria, nº 015/2025, no sentido da colocação 

de 05 braços de luz na Rua Amazino de Souza, Bairro do Tatetu; do Vereador José Benedito Leme, 

nº 016/2025, no sentido da substituição das lâmpadas existentes por lâmpadas de led na Rua Maria 

José Correa, Bairro do Cercadinho, bem como fazer a substituição das lâmpadas que estão 

queimadas em todo município; do Vereador Robinson Queiroz da Cruz, nº 017/2025, no sentido da 

colocação de bebedouros refrigerados nos ginásios de esportes, na academia de judô e jiu jitsu; do 

Vereador Silvanildo Santos Pereira, nº 018/2025, no sentido da construção de uma rotatória nas 

proximidades da quadra de esportes José Abrame, no Jardim das Nações; do Vereador José 

Benedito Leme, nº 019/2025, no sentido da continuação da pista de caminhada até o Mercado Roger 

no Bairro do Cercadinho. Franqueada à palavra, manifestarem-se os Vereadores autores. Como as 

indicações independem de votação, o Senhor Presidente determinou que fossem encaminhadas.  

MOÇÃO: do Vereador Eduardo Prestes de Faria, nº 001/2025, solicitando encaminhamento ao 

Presidente do Senado e ao Presidente da Câmara dos Deputados votos de repudio a Resolução 

258/2024. Colocada em discussão, manifestou-se o Vereador autor Eduardo Prestes de Faria. 

Colocada em votação foi aprovada.  Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata que 

depois de lida e achada conforme, vai assinada por mim e pelo Presidente da Câmara 

................................. Eu, ............................................ Luis Fernando de Jesus Camargo, Primeiro 

Secretário, a mandei digitar, conferi e subscrevi****************************************** 


